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ATA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA – DO CONTUR EM 15/07/2021 
 
 

Às quinze horas e quinze minutos do dia 15 de julho de 2021, deu início a reunião ordinária via 
aplicativo “googlemeet”, atendendo a convocação feita de acordo com o regimento interno do 
conselho e pauta anteriormente definida: 01. Apresentação pela empresa GEOBRASÍLIS dos 02 
projetos estruturantes eleitos pelo Contur. 02. Exposição de andamentos dos trabalhos da 
Secretaria de Turismo no primeiro semestre. 03. Assuntos diversos. Convém ressaltar que a 3ª 
Reunião Ordinária foi convocada anteriormente para 17.06.2021, no entanto, não se realizou 
por ausência de tempo hábil entre sua convocação e realização, tendo sido convocada 
novamente para esta oportunidade. Presentes ao ato os conselheiros: Silvio Antonio Pereira 
Venancio, representando o Gabinete do Prefeito Municipal, Eduardo Monteiro Ribas e Juanita 
Trigo Nasser, representado a Secretaria de Meio Ambiente e Agricultura, Edilson de Almeida 
representando do Depto de Turismo, Sergio Luiz da Silva, representando do Depto de Cultura, 
Wilerson Rogério Ferreira Fernandes e Júlio Cesar Barbosa, pelo Poder Legislativo, Otto 
Hartung, representante do Mosaico de Unidades de Conservação Juréia-Itatins, Leandro 
Popescu de Santis e Jan Rieswick, representantes da ACEP, Walcir Pereira Matias e João Carlos 
de Oliveira Siqueira, representantes da ACIP, Melissa Cury da Costa e Ourival Martins Frigo, 
representantes de Meios de Hospedagem, Edina Pereira Noronha de Azevedo, representante 
dos Artesãos, Bruno Belchior de Oliveira, representante das Agências de Viagens, Jesus 
Antonio Rodrigues Fumagalli e Sidney de Castro Moura, representantes da API e Thiago 
Francisco Gonçalves Alvarez, representante dos Guias de Turismo, além de membros da 
sociedade civil. Iniciados os trabalhos colocou-se em discussão o item 01 da pauta, sendo dada 
a palavra ao Senhor Jeferson, representando a empresa GEOBRASÍLIS, contratada pelo 
Município para elaboração do trade turístico, que passou a explanar sobre as opções de 
turismo voltadas ao segmento das Marinas, apontado possível localização dos 
empreendimentos, custos para implantação, retorno financeiro ao município, formas de 
viabilização, aspectos ambientais, entre outros aspectos inerentes ao tema. Ato contínuo, 
Jeferson passou a explanar sobre a segunda possibilidade de projeto estruturante, 
anteriormente escolhida pelo conselho, especificamente tratando sobre a instalação de 
teleférico, ligando o Costão até a Pedra da Serpente, demonstrando as questões estruturais, 
custos de operação e retorno financeiro, estimativa de visitantes, projetos similares em outras 
cidades, entre outros aspectos relacionados ao empreendimento. Contribuições e interações 
no chat. Conselheira Melissa pede a palavra para questionar quanto a possibilidade de o 
empreendimento ter seu trajeto ampliado até o Guarau, bem como, os aspectos ambientais 
para liberação, solicitando exposição do conselheiro Otto. Conselheiro Edilson pede a palavra, 
apresentando o mapa do local demonstrando a inviabilidade de extensão até o Guarau, tendo 
em vista que não se trata de linha reta, mas sim, de curva, sendo necessária a instalação de 
outras estações de embarque durante o trecho, o que majoraria o custo do empreendimento. 
Otto esclarece a respeito da possibilidade de obtenção de licenciamento ambiental, desde que 
observadas às questões exigidas pelos órgãos licenciadores. Conselheiro Walcir dá 
contribuições referentes ao tema, tendo em vista estudos realizados anteriormente quando 
ocupou a Presidência do Conselho. Conselho Thiago Alvares questiona Edilson sobre a 
aprovação da Gestão das Praias, o mesmo esclarece que tal empreendimento não depende de 
tal aprovação. Conselheiro Jan pede a palavra e deixa considerações sobre o tema em debate. 
Superadas as conversas sobre o tema, passou-se ao segundo item da pauta anteriormente 
estabelecida, qual seja, a exposição dos atos da Secretaria Municipal de Turismo no primeiro 
semestre do ano de 2021, sendo dada a palavra ao Sr. Secretário Edilson Almeida, que 
explanou sobre os projetos realizados e ainda a realizar pela Secretaria. Considerações no chat. 
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Conselheiro Wilerson pede a palavra para tecer elogios a Edilson, sendo os elogios 
corroborados por outros Conselheiros. Melissa pede a palavra e questiona quanto às previsões 
das próximas ações a serem desenvolvidas pela pasta, com os devidos esclarecimentos por 
parte de Edilson. Bruno Belchior pede a palavra e questiona sobre o retorno da autorização 
para ingresso de vans e ônibus de turismo na cidade, também com os devidos esclarecimentos 
por parte do Sr. Secretário que informou quanto a ausência, ao menos neste momento, de 
previsão, tendo em vista a fase do plano São Paulo de combate à pandemia em que a cidade se 
encontra. Conselheiro Silvio pede a palavra para falar sobre ocorrência de vandalismo na Praça 
Flórida, sendo sua informação corroborada por outros conselheiros, no mesmo ato, expõe 
sobre os recursos recebidos junto ao Governo do Estado, na casa de 05 milhões de reais a ser 
destinado para recuperação dos danos causados na orla da Praia. Superada as considerações 
do Secretário de Turismo e os debates sobre sua exposição, passou a discussão dos “Assuntos 
Diversos”, sendo solicitado pelo conselheiro Wilerson, que o Presidente colocasse em votação 
o retorno das reuniões presenciais. O Presidente fez considerações colocando-se contrário ao 
retorno, no mesmo sentido o conselheiro João Carlos Siqueira, considerações de Melissa Cury, 
Wilerson, Walcir no sentido de retorno para as reuniões presenciais. Expirado o tempo de 
reunião estabelecido pelo aplicativo “googlemeet”, a conexão foi encerrada automaticamente 
pela plataforma, de forma que, havendo ainda 15 (quinze) minutos de prazo regimental, 
alguns Conselheiros passaram a cobrar no grupo mantido no aplicativo whatsapp, que se 
criasse uma nova sala de reunião para deliberação da matéria. O Secretário Silvio, não 
conseguindo contato com o Presidente, com base no que lhe assegura o art.9, item 1 do 
Regimento Interno do CONTUR, assumiu a Presidência, instalando uma nova sala de reunião 
virtual, aguardando-se pelo retorno dos demais conselheiros para a votação em questão. 
Decorrido aproximadamente 12 (doze) minutos dos 15 (quinze) regimentais existentes, não se 
verificou quórum para a votação do retorno das reuniões presenciais, de forma que o 
Presidente em exercício naquele momento, sugeriu aos Conselheiros que o tema fosse 
colocado em discussão na próxima reunião Extraordinária a ser convocada para o dia 
20.07.2021 – 15hs, o que foi aceita pelos presentes. A reunião foi encerrada às 17h15min. 
 
 
 
 
 
JESUS ANTONIO RODRIGUES FUMAGALLI                          SILVIO ANTONIO PEREIRA VENANCIO 

Presidente                                                                                        Secretário  
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